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A n fra g e 

der Abgeordneten Elmecker 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend der dem Bezirk Freistadt bewilligten Mittel 

aus dem Wasserwirtschaftsfonds 

Während der letzten Jahre haben die Gemeinden des Bezirkes 

Freistadt große Bauvorhaben zur Abwasserbeseitigung und deren 

Klärung durchgeführt, um Umweltbelastungen hintanzuhalten. 

Ebenso gab es große Investitionen im Bereich der Versorgung 

der Bevölkerung mit einwandfreiem Trinkwasser. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für Bauten und Technik folgende 

A n fra g e 

1.) Wie hoch ist die Gesamtsumme der durch den Wasserwirt

schaftsfonds für den Bezirk Freistadt bewilligten 

Darlehen? 

2.) Welche Projekte wurden dadurch im Bezirk Freistadt 

ermöglicht? 
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